
 
Der Landrat nahm Bezug auf die heutige Tischvorlage, worin man darüber informiere, was 
bisher aufgrund dieser gemeinsamen Resolution geschehen sei. So liege die Zusage des 
Bundesfinanzministers vor, den Petersberg auch im Falle seines Verkaufs in seinem jetzigen 
Charakter zu erhalten und damit auch der historisch politischen Bedeutung des Petersberges 
und den Belangen der Region Rechnung zu tragen. Er habe als Landrat auch die Zusage, bei 
den Verkaufsbemühungen der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben beteiligt zu werden. 
Insoweit habe man einen guten Erfolg mit dieser gemeinsamen Aktivität erzielt. Man werde jetzt 
mitverfolgen, ob der Petersberg unter diesen Voraussetzungen einen Käufer finde. 
 
Abg. Meise unterstützte die Resolution, auch wenn die politische Bedeutung des Petersberges 
sehr viel weiter reiche als bis in die Frühgeschichte der Bundesrepublik. So habe insbesondere 
bereits der gesamtdeutsche Freiheitsdichter Ernst Moritz Arndt den Petersberg in seinen letzten 
Lebensjahren immer wieder besucht. 


